



EMPRESA

Alberto Barranco

Siempre no. Colocado en escena un programa de emisión de Certificados Bursátiles conocidos como Cebures, por 100 mil millones de pesos con vigencia de dos años, finalmente Petróleos Mexicanos dejó vencer el lapso sin acción.

De hecho, la calificadora HR Ratings acaba de retirar la calidad crediticia de los papeles autorizados originalmente por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

Este era de HR+1.

A la solicitud de calificación en el 2015 Pemex tenía una producción promedio de dos mil 154 millones de barriles diarios y cinco mil 794 millones de pies cúbicos de gas natural.